



La presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer, y la consellera de Patrimonio, Raquel Guasch, han abierto esta mañana la primera edición del Simposio Internacional de Restauración en Arqueología Subacuática que se celebra durante este fin de semana en la sala de plenos del Consell de Formentera.

Organizado por el Institut Balear d'Estudis en Arqueologia Marítima (Ibeam), este primer simposio en el que participan 45 especialistas procedentes de quince países pretende servir como plataforma de divulgación de los proyectos más innovadores en la preservación del patrimonio marítimo que se dan actualmente a lo largo de todo el mundo.

En la inauguración, la presidenta Alejandra Ferrer ha mostrado su satisfacción por “la celebración de este evento en la isla con prestigiosos expertos mundiales de la arqueología subacuática”, mientras que la consellera Raquel Guasch ha subrayado los valores patrimoniales de la isla y el trabajo que se está realizando, como la elaboración de la Carta arqueológica subacuática de Formentera.

El evento cuenta con la colaboración de entidades científicas tan importantes como el Centro Internacional de Arqueología Subacuática de la UNESCO (Croacia), el Instituto del Patrimonio Cultural de España (IPCE), el Centro de Investigaciones del Patrimonio Costero (Uruguay) o la universidad de Flinders (Australia) entre otros.

Se espera que este primer simposio se convierta en una cita bianual que permita la formación de futuras generaciones de restauradores del patrimonio cultural sumergido así como una plataforma de colaboración entre diferentes instituciones científicas.

Además de la colaboración del Consell de Formentera, el simposio cuenta con el patrocinio de Trasmapi, Ok Rent a Car, Fundación Julián Vilás y la Fundación Abel Matutes.

**20 de septiembre de 2019**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**